

しもなかふれあい通信

み なづき 水無月
ふ みづき 文月
令和6年8月～9月

月	火	水	木	金	土	日
			8/1	2	3	4
<p>下中幼稚園の表記は赤。下中小学校の表記は青。 橘中学校の表記は黒。と色分け表記しています。</p>						<p>教育分科会講演(こゆるぎ) 13時30分～ よるべ夏祭り(わらべの杜) 17時～</p>
5	6	7	8	9	10	11 山の日
<p>中学校教育課程研究会</p>	<p>中学校教育課程研究会 たんぽぽ親子会(憩の家) 10時～</p>					
12 振替休日	13	14	15	16	17	18
	<p>学校閉庁日 13～16 (幼・小・中)</p>					
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	9/1
	<p>ふらっとしもなかふれあい食堂(憩の家) 10時～</p>		<p>たんぽぽぷち(橘団地公民館)10時～</p>		<p>みんなの手持ち花火(ふれあい広場)16時～育成会</p>	
2	3	4	5	6	7	8
<p>第2学期始業式 全校集会</p>		<p>給食開始(幼・小・中) あいさつ運動</p>	<p>身体計測(5・6年)</p>	<p>身体計測(3・4年) あいさつ運動</p>		<p>お断り：毎月第2日曜日の出張商店街はお休みになりました。</p>
9	10	11	12	13	14	15
<p>身体計測(わかば・1年・2年)</p>	<p>委員会活動(5・6年)</p>	<p>英語で遊ぼう! 第2回定期テスト</p>	<p>第2回定期テスト</p>	<p>第2回定期テスト 科学展(～16)</p>		
16 敬老の日	17	18	19	20	21	22 秋分の日
		<p>クラブ活動 生徒会選挙立会演説会 たんぽぽぷちこゆるぎ10時～</p>	<p>秋の遠足 生徒会選挙</p>	<p>地区中学総体(パラスポーツ)</p>		
23 振替休日	24	25	26	27	28	29
	<p>ふらっとしもなかたんぽぽ親子会(憩の家)10時～</p>			<p>5年宿泊体験学習保護者説明会(午後)</p>	<p>ふれあい食堂(憩の家) 10時～</p>	
30						

QRコードを読み込むと、Instagramで閲覧できます。



TACHIKITA_OFFICIAL

※行事・スケジュールは変更になることがありますので、ご承知おきください!



「いたちごっこ」

本年5月 偽造されたマイナンバーカードを使ったスマートフォンの乗っ取り被害が発生しました。ICチップを活用すれば問題が無いようですが、対策をしても裏をかく新たな手口が登場してしまう。同じことを繰り返すだけで決着がつかない「いたちごっこ」というフレーズが、度々、メディアから流れてきました。「いたちごっこ」の語源ですが、交互に相手の手の甲をつまんでいく子供の遊びで、どんどんスピードを上げていく。この細かい動作を早く繰り返す様が、イタチのようだと考えられたようです。マイナスイメージの強いフレーズで、自分の仕種から勝手に使われたイタチにとっては、少し気の毒な気がします。



小船第2区：大賀ハス
(1951年に植物学者「大賀一郎さんが千葉県で発掘した2000年以上前のハスの実から発芽・開花した)

10月1日 火曜日
お知らせ
連合自治会小林会長
昨年度地区名称変更を「橘北地区」から「下中地区」に変更したいと総会で採択しましたが名称変更をいつにするかが決まっておりました。つきましては10月1日の火曜日に地区名変更をしたい旨を小田原市の担当課を通して市長あてにお知らせした所です、各団体様につきましては10月1日以降に地区名変更に対応のほどお願いいたします。

5年ぶりの「健民祭」10月27日の開催に向けて



コロナ禍により、地域活動の制限を強いられてきました。私たちの日常は「地域の行事やイベントのないこと」や「地域との関わりを意識しないこと」が当たり前のようになってしまったと思います。このような状況が続けば、地域コミュニティや地域活動のあり方までもが否定されてしまいます。地域住民の様々な交流の機会を提供してコミュニケーションを育むことが、安心して暮らせる顔の見える地域づくりには必要不可欠であります。令和6年度の健民祭は、開催時間の短縮やこれまでの競技内容に工夫をこらし、参加された地域の皆さんが楽しんでいただけるようにしたいと考えています。皆様のご参加を心よりお待ちしております。



ペット紹介

我が家の3代目

飼い主:中村原・宮崎

名前:ポミ(1歳)

犬種:ミニチュアシュナウザー

チャームポイント:まつ毛、美脚

性格:基本ビビり、最近大型犬への犬パンク覚えました!!



下中地区に病院が建築中です、詳しくは小田原市中村原高間クリニックで閲覧できます。

[\(https://takama-cl.com/\)](https://takama-cl.com/)

7月21日(日曜日)に社会福祉協議会による「早朝みんなで歩こう会」が開催されました。



朝5時半に下中小学校に集合、今年は90名以上の参加中お子さんは4名でした。左から小船第1区の重本さん家族4年生のお兄ちゃんと3歳4歳。中村原第3区の安井ちゃんは小学校1年生帰りにおにぎりとお菓子を貰い楽しかったね。

橘北地区まちづくり委員会
発行:広報・しもなか通信分科会
発行責任者:高橋退仁 科長(090-3437-5229)
編集責任者:下浅三雄副科長(090-3545-2472)

編集後記:地区名変更については各団体の規約対応必要。健民祭については高齢化や今まで参加できなくなっている自治会の参加もできるような内容の変更を期待したいです。